

TREKKER TRAX®

SUPERIOR FOAM MARKER

**MARQUER MOUSSEUX
SUPÉRIEUR**

Principal Functioning Agents:

Alcohols	24%
Mixed anionic and non-ionic surfactants	30%
Inert Diluent Compounds	46%
TOTAL	100%

Principaux agents de fonctionnement:

Alcools	24%
Surfactants anioniques et non ioniques mélangés	30%
Composés diluants inertes	46%
TOTAL	100%

**KEEP OUT OF REACH OF
CHILDREN
CAUTION**

**GARDER HORS DE LA PORTÉE
DES ENFANTS
ATTENTION**

NET CONTENTS / CONTENU NET : 10 LITRES



Loveland
PRODUCTS

Manufactured for and Distributed by/ Fabriqué pour et Distribué par:
LOVELAND PRODUCTS CANADA INC.
789 Donnybrook Drive
Dorchester Ontario N0L 1G5
1-800-328-4678

L1611 CANADA

TREKKER TRAX

See MSDS for more information

CAUTION - Combustible - Skin and eye irritant

Keep away from heat, sparks, and open flame. In case of eye contact, immediately flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes. Get prompt medical attention. In case of skin contact, wash exposed skin with plenty of water. If ingested, call a physician immediately. Wear eye protection and gloves if contact is likely. Keep out of the reach of children. Use in a well-ventilated area.



TREKKER TRAX

Voir MSDS pour plus de renseignements

CAUTION - Combustible - Irritant pour la peau les yeux

Tenir loin des sources de chaleur, des étincelles et des flammes nues. En cas de contact avec les yeux, les rincer immédiatement avec beaucoup d'eau pendant au moins 15 minutes. Obtenir promptement une aide médicale. En cas de contact avec la peau, laver la peau exposée à grande eau.

En cas d'ingestion, appeler immédiatement un médecin. Porter des lunettes protectrices et des gants s'il existe une probabilité de contact avec le produit. Garder hors de la portée des enfants. Utiliser dans un endroit bien ventilé.

CAUTION: Combustible — Causes Eye Irritation — Can Cause Skin Irritation

TREKKER TRAX is a superior foam marker, a unique blend of ingredients for producing thick-bodied, long lasting foam. **TREKKER TRAX** may be used with waters varying over a wide range of water hardness, mineral content, and impurities.

DIRECTIONS FOR USE: For bottom-filled tanks, **TREKKER TRAX** should be added to a clean water tank at the start of filling. For top or over-head hose filling, **TREKKER TRAX** should be added to 1/3 to 1/2 tankful of water, the hose then inserted **below the water level** and filling of the tank with water completed. The air pressure 100 to 250 KPa (15 to 35 psi) is to be adjusted to produce a thick, fine bubble foam.

TREKKER TRAX Foam should be deposited to the ground in larger blobs rather than in narrow streaks; this sometimes may necessitate increasing the diameter of the hose extending from the end of the spreading boom. The size of blobs of foam is dependent on the pressure and diameter of the boom end drop hoses.

MIXING DIRECTIONS: **TREKKER TRAX** has been formulated to work over a wide range of conditions encountered in the field operations. **TREKKER TRAX** is to be mixed with water at approximately a 1% concentration in a foam generating system. Foam is generated by air pressure and deposited on the ground from a drop hose on the end of the spreading boom.

AMOUNT TO USE: *Soft Water:* 1.0 to 1.5 litres of **TREKKER TRAX** in 100 to 150 litres of water.

Medium and Hard Water: 1.5 to 2.0 litres **TREKKER TRAX** in 100 to 150 litres of water.

Should the foam produced be too thick, reduce the amount of **TREKKER TRAX** added to the water tank in the next mix. Should the foam produced be too sloppy, too thin, soft, or watery, increase the amount of **TREKKER TRAX** concentration in the water tank. If the foam consistency is still poor at the 2.0 litre level per 100 to 150 litres of water, check for a malfunction in the foam generating system or contamination of the system with a defoaming agent. In a proper working foam generating system, **TREKKER TRAX** will make good consistent foam with 1.5 to 2.0 litres in 100 to 150 litres of water with soft or hard water.

DISPOSAL: Do not contaminate water, food, or feed by storage or disposal. Wastes may be disposed of on-site or at an approved waste disposal facility. Triple rinse (or equivalent) adding rinse water to spray tank. Offer container for recycling or dispose of container in sanitary landfill, or by other procedures approved by appropriate authorities.

WARRANTY DISCLAIMER AND NOTICE

THE DIRECTIONS FOR USE OF THIS PRODUCT ARE BELIEVED TO BE ADEQUATE AND SHOULD BE FOLLOWED CAREFULLY. IT IS IMPOSSIBLE TO ELIMINATE ALL RISKS INHERENTLY ASSOCIATED WITH THE USE OF THIS PRODUCT. CROP INJURY, INEFFECTIVENESS, OR OTHER UNINTENDED CONSEQUENCES MAY RESULT DUE TO SUCH FACTORS AS WEATHER CONDITIONS, PRESENCE OR ABSENCE OF OTHER MATERIALS, OR THE MANNER OF USE OR APPLICATION, ALL OF WHICH ARE BEYOND THE CONTROL OF LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., THE MANUFACTURER OR SELLER.

THE PRODUCTS SOLD TO YOU ARE FURNISHED "AS IS" BY LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., THE MANUFACTURER OR SELLER, AND ARE SUBJECT ONLY TO THE MANUFACTURER'S WARRANTIES, IF ANY, WHICH APPEAR ON THE LABELS TO THE PRODUCTS SOLD TO YOU. EXCEPT AS EXPRESSLY PROVIDED HEREIN, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., THE MANUFACTURER OR SELLER MAKES NO WARRANTIES, GUARANTEES, OR REPRESENTATIONS OF ANY KIND TO BUYER OR USER, EITHER EXPRESS OR IMPLIED, OR BY USAGE OF TRADE, STATUTORY OR OTHERWISE, WITH REGARD TO THE PRODUCT SOLD OR USE OF THE PRODUCT, INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, USE OR ELIGIBILITY OF THE PRODUCT FOR ANY PARTICULAR TRADE USAGE. EXCEPT AS EXPRESSLY STATED HEREIN, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., THE MANUFACTURER OR SELLER MAKES NO WARRANTY OF RESULTS TO BE OBTAINED BY USE OF THE PRODUCT. BUYER'S OR USER'S EXCLUSIVE REMEDY, AND LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC.'S, THE MANUFACTURER'S OR SELLER'S TOTAL LIABILITY, SHALL BE LIMITED TO DAMAGES NOT EXCEEDING THE COST OF THE PRODUCT. NO AGENT OR EMPLOYEE OF LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC. OR SELLER IS AUTHORIZED TO AMEND THE TERMS OF THIS WARRANTY DISCLAIMER OR THE PRODUCT'S LABEL OR TO MAKE A REPRESENTATION OR RECOMMENDATION DIFFERENT FROM OR INCONSISTENT WITH THE LABEL OF THIS PRODUCT.

IN NO EVENT SHALL LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., THE MANUFACTURER OR SELLER BE LIABLE FOR CONSEQUENTIAL, SPECIAL OR INDIRECT DAMAGES RESULTING FROM THE USE, HANDLING, APPLICATION, STORAGE OR DISPOSAL OF THIS PRODUCT OR FOR DAMAGES IN THE NATURE OF PENALTIES AND THE BUYER AND USER WAIVE ANY RIGHT THEY MAY HAVE TO SUCH DAMAGES.

ATTENTION : Combustible — Cause une irritation des yeux — Peut causer une irritation de la peau

TREKKER TRAX est un marqueur mousseux supérieur, un mélange unique en son genre qui produit une mousse épaisse et de longue durée. **TREKKER TRAX** peut être employé quels que soient le degré de dureté, la teneur en minéraux et le taux d'impuretés de l'eau.

MODE D'EMPLOI : S'il s'agit d'une cuve dont le remplissage se fait par le bas, verser **TREKKER TRAX** dans la cuve propre au début du remplissage. S'il s'agit d'une cuve dont le remplissage se fait par le haut, au moyen d'un tuyau souple, remplir 1/3 à 1/2 de la cuve avec de l'eau, ajouter **TREKKER TRAX** et puis introduire le tuyau sous le niveau de l'eau jusqu'à ce que la cuve soit pleine. La pression de l'air de 100 à 250 kPa (15 à 35 lb/po ca) doit être ajustée afin de produire une mousse épaisse à bulles fines.

La mousse **TREKKER TRAX** devrait être déposée sur le sol sous forme de tas plutôt que de bandes étroites ; pour y arriver, il faut parfois augmenter le diamètre du tuyau situé l'extrémité de la rampe d'épandage. La grosseur des tas de mousse est fonction de la pression utilisée et du diamètre du tuyau d'application par gravité qui se trouve au bout de la rampe.

INSTRUCTIONS DE MÉLANGE : **TREKKER TRAX** a été préparé pour répondre efficacement à un grand nombre de conditions qu'on pourrait retrouver dans les champs. **TREKKER TRAX** doit être mélangé à l'eau, à raison d'environ 1 %, dans un système générateur de mousse. La mousse est produite par la pression et déposée sur le sol à partir d'un tuyau placé à l'extrémité de la rampe d'épandage.

QUANTITÉ À EMPLOYER : Eau douce : 1 à 1,5 litre de **TREKKER TRAX** dans 100 à 150 litres d'eau. Eau moyenne ou dure : 1,5 à 2 litres de **TREKKER TRAX** dans 100 à 150 litres d'eau. Si la mousse produite est trop épaisse, diminuer la quantité de **TREKKER TRAX** versée dans la cuve la prochaine fois. Si la mousse produite est trop détrempee, trop diluée, molle ou aqueuse, augmenter la concentration de **TREKKER TRAX** dans le réservoir d'eau. Si la consistance de la mousse est encore insatisfaisante quand on utilise 2 litres de **TREKKER TRAX** par 100 à 150 litres d'eau, vérifier le bon fonctionnement du système de moussage et s'assurer aussi qu'il n'a pas été contaminé par un agent antimousse. Dans un système de moussage qui fonctionne bien, **TREKKER TRAX** produira une mousse de bonne consistance avec une concentration de 1,5 à 2 litres dans 100 à 150 litres d'eau douce ou dure.

ÉLIMINATION : Ne pas contaminer l'eau, les denrées alimentaires ni les aliments pour animaux durant l'entreposage ou l'élimination du produit. Les déchets peuvent être éliminés sur les lieux ou dans une installation approuvée d'élimination des déchets. Rincer le contenant trois fois (ou l'équivalent), puis verser l'eau du rinçage dans la cuve du pulvérisateur. Offrir le contenant pour le recyclage ou s'en débarrasser dans un site d'enfouissement sanitaire ou d'une autre façon approuvée par les autorités gouvernementales compétentes.

EXONÉRATION DE GARANTIE ET AVIS

LE MODE D'EMPLOI POUR CE PRODUIT EST CONSIDÉRÉ COMME APPROPRIÉ ET IL FAUT S'Y CONFORMER ATTENTIVEMENT. IL EST IMPOSSIBLE D'ÉLIMINER TOUS LES RISQUES INHÉRENTS ASSOCIÉS À L'UTILISATION DE CE PRODUIT. L'ENDOMMAGEMENT DE CULTURES, L'INEFFICACITÉ DU TRAITEMENT OU D'AUTRES CONSÉQUENCES NON INTENTIONNELLES PEUVENT EN RÉSULTER À CAUSE DE FACTEURS TELS QUE LES CONDITIONS ATMOSPHÉRIQUES, LA PRÉSENCE OU L'ABSENCE D'AUTRES MATIÈRES OU BIEN LA MÉTHODE D'UTILISATION OU D'APPLICATION, QUI SONT TOUS INDÉPENDANTS DE LA VOLONTÉ DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., DU FABRICANT ET DU VENDEUR.

LES PRODUITS QUI VOUS SONT VENDUS SONT FOURNIS "TELS QUELS" PAR LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, ET ILS NE SONT COUVERTS QUE PAR LES GARANTIES DU FABRICANT QUI, LE CAS ÉCHÉANT, APPARAISSENT SUR LES ÉTIQUETTES DES PRODUITS QUI VOUS ONT ÉTÉ VENDUS, SAUF CE QUI EST EXPRESSÉMENT PRÉVU DANS LES PRÉSENTES, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT ET LE VENDEUR N'OFFRENT AUCUNE GARANTIE ET NE FONT AUCUNE REPRÉSENTATION DE QUELQUE NATURE QUE CE SOIT À L'ACHETEUR OU À L'UTILISATEUR, DE FAÇON EXPLICITE OU IMPLICITE, OU PAR USAGE DU COMMERCE, STATUTAIRE OU AUTREMENT, CONCERNANT LE PRODUIT VENDU OU SON UTILISATION, Y COMPRIS, MAIS SANS S'Y LIMITER, SA QUALITÉ MARCHANDE, SON ADAPTATION À UN USAGE PARTICULIER ET SON ACCEPTABILITÉ POUR UN USAGE COMMERCIAL.

PARTICULIER, SAUF CE QUI EST EXPRESSÉMENT STIPULÉ DANS LES PRÉSENTES, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT ET LE VENDEUR N'OFFRENT AUCUNE GARANTIE QUANT AUX RÉSULTATS QU'ON POURRAIT OBTENIR EN SE SERVANT DU PRODUIT. LE SEUL RECOURS DE L'ACHETEUR OU DE L'UTILISATEUR, AINSI QUE LA SEULE RESPONSABILITÉ POSSIBLE DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., DU FABRICANT ET DU VENDEUR, SE LIMITERA À DES DOMMAGES-INTÉRÊTS NE DÉPASSANT PAS LE CÔTÉ DU PRODUIT. AUCUN AGENT DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC. OU DU VENDEUR N'EST AUTORISÉ À MODIFIER LES MODALITÉS DE CETTE EXONÉRATION DE GARANTIE OU LE TEXTE DE L'ÉTIQUETTE DU PRODUIT, NI À FAIRE UNE REPRÉSENTATION OU UNE RECOMMANDATION QUI DIFFÈRE DE L'ÉTIQUETTE DU PRODUIT OU QUI N'EST PAS CONFORME À CETTE ÉTIQUETTE.

LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT ET LE VENDEUR NE SERONT EN AUCUN CAS RESPONSABLES DE DOMMAGES CONSÉCUTIFS, INDIRECTS OU SPÉCIAUX RÉSULTANT DE L'EMPLOI, DE LA MANUTENTION, DE L'APPLICATION, DE L'ENTREPOSAGE OU DE L'ÉLIMINATION DE CE PRODUIT, NI DE DOMMAGES SE TRADUISANT PAR DES PÉNALITÉS, ET L'ACHETEUR ET L'UTILISATEUR DU PRODUIT RENONCENT À TOUS LES DROITS QU'ILS POURRAIENT AVOIR À CET EGARD.

TREKKER TRAX®

SUPERIOR FOAM MARKER

Principal Functioning Agents:

Alcohols	24%
Mixed anionic and non-ionic surfactants	30%
Inert Diluent Compounds	46%
TOTAL	100%

MARQUER MOUSSEUX SUPÉRIEUR

Principal Functioning Agents:

Alcools	24%
Surfactants anioniques et non ioniques mélangés	30%
Composés diluants inertes	46%
TOTAL	100%

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

CAUTION

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

ATTENTION

NET CONTENTS / CONTENU NET : 2 x 10 LITRES

TREKKER TRAX

See MSDS for more information

CAUTION - Combustible - Skin and eye irritant

Keep away from heat, sparks, and open flame. In case of eye contact, immediately flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes. Get prompt medical attention. In case of skin contact, wash exposed skin with plenty of water. If ingested, call a physician immediately. Wear eye protection and gloves if contact is likely. Keep out of the reach of children. Use in a well-ventilated area.



TREKKER TRAX

Voir MSDS pour plus de renseignements

CAUTION - Combustible - Irritant pour la peau les yeux

Tenir loin des sources de chaleur, des étincelles et des flammes nues. En cas de contact avec les yeux, les rincer immédiatement avec beaucoup d'eau pendant au moins 15 minutes. Obtenir proptement une aide médicale. En cas de contact avec la peau, laver la peau exposée à grande eau. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un médecin. Porter des lunettes protectrices et des gants s'il existe une probabilité de contact avec le produit. Garder hors de la portée des enfants. Utiliser dans un endroit bien ventilé.

LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC. • 789 Donnybrook Drive • Dorchester, Ontario N0L 1G5 • 1-800-328-4678

L1611 CANADA



Loveland
PRODUCTS

Manufactured for and Distributed by/
Fabriqué pour et Distribué par:

LOVELAND PRODUCTS CANADA INC.
789 Donnybrook Drive
Dorchester Ontario N0L 1G5
1-800-328-4678